

2024年3月13日（水曜）

全労金2024春季生活闘争ニュース・第15号

～勝ち取ろう賃金改善！進めようジェンダー平等！みんなで一歩先のステージへ！～

「第2回全国書記長会議」を開催！

交渉状況等の報告を受け、今後の交渉に向けた課題を議論しました！

◎全労金は、3月12日に第2回全国書記長会議をWEB開催しました！

全労金2024春季生活闘争は、第三次交渉期間（3月11～15日）に突入しています。単組交渉団は、組合員の総意によって確立したすべての要求の実現に向けて、連日、金庫・事業体と交渉を続けています。

第三次交渉期間は、連合の先行組合の集中回答ゾーン（11～15日）や闘争のヤマ場

（12～14日）と時期が重なっており、政労使による賃上げへの働きかけが繰り返されている

ことから、大手産別加盟の単組では「満額回答」「有額回答」が示される可能性が高く、その流れは、全労金2024春季生活闘争にも大きな後押しになるはずです。

第2回全国書記長会議では、各単組書記長より、直近までの交渉状況について報告を受けました。報告からは、多くの各金庫・事業体が、採用・募集の減少による人員確保への危機意識から、初任賃金の引き上げに課題認識を持っていることや、統一要求課題である「基本賃金の改善」に対し、労働組合の要求には到達していないものの、多くの単組で有額回答が示される見通しであること等が報告されました。

今後は最終交渉期間に向けて、労働組合の要求通りの回答を引き出すための具体的な戦術や対応が求められます。交渉の重要な局面を迎え、労働組合の要求通りの回答を引き出すためにも、単組闘争委員会・中間組織・職場組織・組合員のそれぞれが要求実現に拘りを持ち、一丸となって闘い抜きましょう！



《第2回全国書記長会議の様子》

以上

《全労金のSNSを紹介します！》

☆ 全労金HP (<http://www.zenrokin.or.jp/>)

☆ 全労金Facebook (<https://www.facebook.com/zenrokin>)



※次号は3月14日に発行します！